

Résolu: De le renvoyer aux avocats de la Ville afin qu'ils l'approuvent.

4.—Soumis et lu un rapport de l'assistant-inspecteur des Edifices *re* requête de la "Crescent Manufacture Co." demandant la permission de fournir l'énergie électrique pour des fins de chauffage et d'éclairage.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport favorable et suggérant de le renvoyer à la Commission de la Voirie.

5.—Soumise et lue une requête de M. J. H. Nault, demandant la permission d'ériger deux moteurs électriques de 50 chevaux-vapeur sur le lot No 469 de la rue Notre-Dame-Ouest, quartier Saint-Joseph.

Attendu que le bâtiment dans lequel doivent être placés lesdits moteurs électriques n'est pas encore érigé, à la suggestion de M. le président, il est

Résolu: Que la question soit différée.

6.—Soumise et lue des opinions des avocats de la Ville, *re:*

(a) Protêt de M. Aimé Julien, entrepreneur de la caserne de pompiers No 5.

Déposée sur le bureau.

(b) Demande de M. P.-A. A. Dufresne, à l'effet de construire un bureau devant servir à l'exploitation d'un clos de bois, sur la rue Ontario, près de la rue Valois, quartier Hochelaga.

Résolu: Que l'opinion des avocats de la Ville soit reçue et adoptée, que la demande de M. P.-A. A. Dufresne soit refusée et que l'inspecteur des Edifices soit prié d'agir en conséquence.

7.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: D'abroger la résolution, adoptée le 15 décembre 1904, permettant à l'"Ancient Order of Hibernians" et à la Garde Pie IX de se servir de la salle au-dessus de la caserne de pompiers No 17, rue Saint-Denis.

8.—Soumises et lues des lettres:

(a) De M. W. Desjardins, secrétaire-trésorier de la Commission des Ecoles d'Hochelaga, demandant que des avertisseurs soient placés, comme suit, dans les trois écoles sous le contrôle de cette Commission des Ecoles: une à l'angle des rues Hudon et Déséry, une à l'angle des rues Déséry et Duquette et une à l'angle des rues Saint-Germain et Ontario.

(b) De M. Ulric Lafontaine, secrétaire de la Commission des Ecoles Catholiques de Montréal, demandant de placer des avertisseurs à chacune des écoles suivantes:

Académie Commerciale, avenue du Plateau;

Ecole Montcalm, 408 de Montigny;

Champlain, 224 Fullum;

Sarsfield, 97 rue du Grand Tronc;

Belmont, 245 rue Guy;

Olier, 216 Roy;

Edward Murphy, 680 Craig Est;

Saint-Joseph, 141 Saint-Martin;

Plessis, 383 Plessis;

Saint-Gabriel, 350 Centre;

Chauveau, rue Laprairie;

Sainte-Brigide, 50 Sainte-Rose;

Meilleur, 695 Fullum.

Résolu: D'accéder à ladite demande, pourvu que les requérants soldent tous les frais de l'installation desdits avertisseurs.

(c) De Madame T.-C. Warson, présidente du comité des rues du "Montreal Woman's Club," 863 rue Dorchester, demandant que des lumières soient placées à l'entrée des ruelles de la Ville de Montréal.

Renvoyée au surintendant du service de l'Eclairage.

9.—La question de la caserne No 2 *re* R.-M. Rodden, architecte, est de nouveau soumise.

Après discussion et étude de la question, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$139.50 soit affecté au paiement des services professionnels de M. R.-M. Rodden, architecte: ce montant équivalant à 7½% du premier contrat.

10.—Soumise et lue une requête de certains citoyens de de la rue Huntley demandant de remplacer par une lampe à arc la lampe incandescente placée à l'angle des rues Huntley et Comte.

Renvoyée au surintendant du service de l'Eclairage.

11.—Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: Que deux réchauffeurs pour les pompes à vapeur des casernes Nos 1 et 7 soient achetés au prix de \$350 l'un.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

Resolved: That it be referred to the City Attorneys for their approval.

4.—Submitted and read a report from the Assistant Building Inspector *re* a petition from the Crescent Manufacturing Co. asking permission to supply electric power for the purpose of heating and lighting.

Resolved: That a favorable report be made to Council and suggesting that it be referred to the Road Committee.

5.—Submitted and read a petition from Mr. J. H. Nault for permission to erect two electric motors of 50 horsepower, on lot 469, Notre-Dame street West, St. Joseph ward.

Considering that the Building was not yet erected on which to place said electric motors, at the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That it be deferred.

6.—Submitted and read opinions from the City Attorneys.

(a) A protest from Mr. Aimé Julien, contractor at No. 5 Fire Station.

Laid on the table.

(b) Application from Mr. P. A. A. Dufresne for permission to erect an office in connection with a lumber yard, on Ontario street, near Valois street, Hochelaga ward.

Resolved: That the City Attorneys' opinion be received and adopted, and that Mr. P. A. A. Dufresne's application be refused, and the Building inspector be instructed accordingly.

7.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the resolution adopted the 15th of December 1904, allowing the Ancient Order of Hibernians, and the "Garde Pie IX" to use the hall above No. 17 Fire Station, St. Denis street, be repealed.

8.—Submitted and read letters:

(a) From Mr. W. Desjardins, secretary-treasurer of the Hochelaga School Commissioners, asking that fire alarm boxes be placed in the schools under their control, as follows:—One, corner of Hudon and Desery streets; one, corner of Desery and Duquette streets, and one, corner of St. Germain and Ontario streets.

(b) From Mr. Ulric Lafontaine, secretary of the Catholic Board of School Commissioners of Montreal, requesting that fire alarm boxes be placed in each of the following schools:

"Académie Commerciale", Avenue du Plateau;

Montcalm School, 408 De Montigny;

Champlain, 224 Fullum;

Sarsfield, 97 Grand Trunk;

Belmont, 245 Guy;

Olier, 216 Roy;

Edward Murphy, 680 Craig East;

St. Joseph, 141 St. Martin;

Plessis, 383 Plessis;

St. Gabriel, 350 Centre;

Chauveau, Laprairie street;

Ste. Brigide, 50 St. Rose;

Meilleur, 695 Fullum.

Resolved: That the request be acceded to, providing the applicants defray all expenses incurred thereby.

(c) From Mrs. T. C. Warson, convenor of the Street Committee, Montreal Woman's Club, 863 Dorchester street West, asking that lights be placed at the entrances of lanes, in the City of Montreal.

Referred to the Superintendent of the Light Department.

9.—The question of No. 2 Fire Station *re* Mr. R. M. Rodden, architect, was again taken up.

After discussion and consideration of the matter, it was *Resolved:* That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$139.50 be granted to pay Mr. R. M. Rodden, architect, for professional services, being 7½ p. c. on the original contract.

10.—Submitted and read a petition from citizens of Huntley street, asking that the incandescent light, corner of Huntley and Comte streets be changed to an arc light.

Referred to the Superintendent of the Light Department.

11.—On motion of Ald. David, it was

Resolved: That two steam engine heaters for Nos. 1 and 7 fire stations, be purchased at the cost of \$350.00 each.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.